

LA NUEVA CONSTITUCION FRANCESA

entrará en vigor por la sola disposición del Gobierno.

Ginebra, 11. — Comunican de Francia que el Gobierno del Mariscal Petain publicará antes de una semana un Decreto por el que se establece que el Gabinete colaborará con el Parlamento hasta la promulgación de la nueva Ley Constitucional.

Sin embargo, los poderes y la actividad de la Cámara y el Senado, serán

muy restringidos.

La nueva Constitución entrará en vigor por la sola disposición del Gobierno. El plebiscito que seguirá a su promulgación y las elecciones de representantes nacionales, no se llevarán a cabo simultáneamente. Primero se hará el plebiscito y luego las elecciones. — EFE.

PROCEDENTE DE CASABLANCA FONDEAN EN GIBRALTAR TRES TRASATLANTICOS FRANCESES CON VARIOS MILES DE EVACUADOS

Algeciras, 11. — En la madrugada última han fondeado en Gibraltar tres grandes trasatlánticos franceses, que procedentes de Casablanca, conducían varios miles de evacuados de Gibraltar. No se ha permitido a nadie desembarcar ni siquiera entrevistarse con sus familias por lo que se desarrollan escenas de emoción y desagradables.

A las siete ha entrado la flota inglesa en su base de Gibraltar. Apareció primero por Punta Europa un destructor, sobre el que a distancia volaban dos hidros y seguidamente tres destructores y a continuación los acorazados. Todas estas unidades quedaron dentro del puerto militar, a excepción de tres de los torpederos, que nuevamente se hicieron a la mar, rumbo al Estrecho.

Circula insistentemente el rumor de que Mr. LEBRUN

ha presentado la dimisión

Vichy, 11. — Circula el insistente rumor de la dimisión del Presidente de la República, Mr. Lebrun. Si tal cosa se produjera le reemplazaría en la Presidencia de la República francesa el actual Jefe del Gobierno, Mariscal Petain, y en este caso ocuparía la presidencia del Consejo, Mr. Laval. — EFE

Almirante Sousa ha sido nombrado jefe de la flota portuguesa

Lisboa, 11. — El Almirante Sousa Ventura ha sido nombrado comandante jefe de la flota portuguesa. Le ha dado posesión de su cargo el ministro de Marina. — EFE.

La Prensa de Italia dice hoy que el mayor barco de guerra del mundo ha sido gravemente tocado

Roma, 11. — Los periódicos italianos comentan la orden del día de Aviación y el hecho de que el "Hood", el mayor barco de guerra del mundo y el porta-aviones "Ark-Royal" han sido gravemente dañados.

La escuadra inglesa se hallaba en el triángulo formado por Cagliari, Palma de Mallorca y Argel. Algunas horas después un avión había advertido que el "Hood" había recibido de lleno dos bombas y estaba averiado.

El "Hood", al que acompañaban algunos destructores, consiguió llegar a Gibraltar. — EFE.

El Führer

concede la medalla del mérito social a la Directora de "Auxilio Social" en Alemania, Celia Giménez.

Berlín, 11. — El General Von Faupel, Presidente de la Comisión germano-española, ha entregado en nombre del Führer la medalla del mérito social a la Directora de "Auxilio Social" en Alemania, Celia Giménez.

Asistieron a la ceremonia los miembros de la Embajada y del Consulado español, autoridades de la Falange y numerosos representantes del Partido nacional-socialista, del Ejército y del Estado.

La medalla ha sido concedida por la gran labor que la camarada Giménez viene desarrollando en Alemania, para estrechar los lazos de amistad hispano-germana. — EFE.

Queda disuelta la Unión Fascista Británica

Berna, 11. — Informan de Londres que el Ministerio del Interior ha anunciado que la Unión Fascista Británica ha quedado disuelta, desde la tarde del miércoles 10 de Julio.

Sir Oswald Mosley y gran número de sus colaboradores han sido internados hace bastante tiempo. — EFE.

El Residente general de Túnez pronuncia una alocución por radio

Túnez, 11. — Con ocasión de la reanudación de las emisiones de radio francesas, el Residente General en Túnez, ha pronunciado una alocución en la que exhortó a todos los tunecinos y franceses residentes en el territorio a conservar la calma y tener plena confianza en el Mariscal Petain. Aludió después a la batalla naval

La aviación italiana

IMPIDE MANIOBRAR A LAS ESCUADRAS ENEMIGAS

Roma, 11. — La orden del día de la Aviación publicada hoy, dice lo siguiente:

"Las jornadas del 8 y del 9 de julio se han caracterizado por la magnífica actividad de nuestra armada aérea, actividad que será memorable en el curso de esta guerra porque constituyó por primera vez un ejemplo clásico del empleo en masa de nuestros medios aéreos contra medios navales, con resultados muy eficaces y decisivos que confirman al mismo tiempo la potencia, la preparación y el entusiasmo de nuestra tripulación. En estos días dos potentes escuadras navales enemigas que partieron de sus bases del Mediterráneo, navegaban hacia la Península con objetivos muy peligrosos para nosotros.

Nuestra flota aérea señaló la ruta de dicha escuadra poco después de su partida, teniéndola constantemente

bajo su control y no dándole un momento de tregua, acometiéndola con intensas e ininterrumpidas acciones, muy eficaces, de bombardeo.

Trescientos aparatos procedentes de las bases más alejadas, del mar Egeo, Libia, Albania, Sicilia y Cerdeña, atacaron en olas sucesivas a las escuadras enemigas, a pesar de la intensa reacción antiaérea, alcanzando las bombas de grueso calibre a numerosas unidades navales desorganizándolas la formación y obligándoles a ejecutar maniobras continuas y cambios sucesivos.

Las escuadrillas de aviación en perfecta colaboración con la Marina, se han disputado el honor de hacer fracasar los intentos del adversario, que fué obligado a abandonar las aguas italianas, sin haber alcanzado ninguno de los objetivos propuestos. — EFE.

Recepción con motivo de la llegada de los hombres de Estado húngaros

Budapest, 11. — Con ocasión de la llegada de Munich de los hombres de Estado húngaros se ha organizado una recepción. El Presidente del Consejo Conde Teleki ha declarado en dicho acto:

"El comunicado común facilitado después de las conversaciones de Munich, prueba la profunda amistad que liga a las tres naciones que se ha hecho aún más estrecha en esta ocasión.

Por esta razón la nación húngara no debe mostrarse arrogante sino te

ner confianza, trabajar y obedecer".

El Presidente del Consejo ha declarado también al corresponsal de la Agencia Telegráfica húngara que "Aun que Alemania se encuentre en guerra, el Führer ha tenido tiempo de conversar con los hombres de Estado húngaros y discutir con ellos ciertos problemas vitales para la nación húngara.

Las potencias del Eje desean crear en todas partes de Europa, determinadas condiciones que garanticen un largo periodo de paz". — EFE.

A consecuencia del número considerable de pérdidas

que ha sufrido Inglaterra en el mar, se ve obligada a reforzar los medios de defensa.

Berna, 11. — Los corresponsales en Londres dicen que ante los continuos y tremendos bombardeos de la aviación alemana sobre las fábricas de armamentos de Inglaterra y ante el hecho de que el número de barcos hundidos por los submarinos del Reich no ha cen sino aumentar, la nerviosidad del pueblo británico ha llegado a tal extremo que las autoridades se han visto obligadas a reforzar los medios de defensa interior.

Churchill y los demás ministros — añaden — tendrán que hacer pronto nuevas declaraciones para calmar los

excitados ánimos de la población civil.

Se declara ya que un millón de paratiradores están preparados para la defensa del país y que se ha creado un Ejército de cuatro millones de hombres. — EFE.

El Delegado argentino HACE DECLARACIONES SOBRE LAS ISLAS MALVINAS

Río de Janeiro, 11. — El Delegado argentino en la conferencia de la Habana ha declarado a los periodistas que al aceptar la Argentina la invitación para la conferencia, manifestó claramente su actitud en relación con las Islas Malvinas.

Manifestó que su ocupación por Inglaterra carece de derecho, ya que las islas son parte integrante de los territorios nacionales. — EFE.

de Orán y declaró que a consecuencia del ataque provocado por la escuadra inglesa, mil trescientos marineros franceses fueron asesinados con toda la premeditación posible. Terminó expresando su gratitud a los tunecinos por su lealtad y fidelidad a Francia. — EFE.

El "Africa S. C." comentarior del día en la esfera deportiva

El público ceutí ha recibido de muy buen agrado, la noticia de la incorporación a la vida futbolística del Africa S. C. y la ha recibido con entusiasmo, porque su pasado cartel es bien conocido de todos y porque en el Africa ven el mismo interés y deportividad, que cuando cosechaban los laureles del triunfo.

No se podía esperar menos de este viejo nombre, y como natural, los comentarios están a la orden del día, y la esfera balompédica local, gira alrededor de este nuevo club que por su veteranía, promete un futuro de halagadoras esperanzas.

El número de socios, cada día va en aumento y el nombre del Africa, ya forma parte de los mejores equipos locales, en boca de una gran mayoría de expertos deportistas a la pelota de cuero.

La afición local está de enhorabuena, pues no solo tiene formado el club sino también el equipo, destacando la ya fija adquisición del portero que en otros artículos comentamos, procedente del Júpiter de Barcelona. También se ha conseguido la ficha de dos nuevos jugadores, siendo éstos, Sanabria, delantero, procedente del Ceutí, y el medio Calderón, del S. E. U. Continúa la "pesca" para la firma de otros buenos elementos, que serán el "golpe" para la afición.

Ya tenemos ganas de ver al nuevo equipo, derrochando entusiasmo en el campo de juego. Mucho hay en perspectiva, pero por ahora no diremos más, que posiblemente para el 18 de Julio, se enfrenten en Tetuán contra el equipo titular de aquella plaza.

CHE.

El sello Centenario Virgen del Pilar está a la venta: Su adquisición es obligatoria a todos los católicos que sientan deseos vivos de contribuir al mayor esplendor de las fiestas centenarias.

Cámara Oficial de Comercio Industria y Navegación de Ceuta

Aviso al Comercio de Comestibles

Para poder elevar al Comité Económico relación completa de los Comerciantes de Comestibles en sus distintas clases (Ultramarinos, Comestibles y Abacerías) al objeto de regular la distribución de artículos con tintados, se ruega a los interesados Y MUY ESPECIALMENTE A LOS QUE CONTRIBUYEN POR CATEGORÍA SUPERIOR A LA QUE SIRVE DE BASE A DICHO REPARTO, acudan a esta Cámara el lunes día 15 de 11:30 a 13 h. provistos del último recibo de contribución.

Como el servicio se hace en interés de los comerciantes de referencia se ruega a todos asistan por sí o representados, precisamente dicho día.

Ceuta 11 de Julio de 1940.

Anuncie en "EL FARO"

LA CIUDAD UNIVERSITARIA, BALUARTE DEL HEROISMO NACIONAL SE RECONSTRUIRA CON FONDOS DE LA LOTERIA DEL AZAMIENTO.

Ceuta

+

D. José Calvo Sotelo

¡ PRESENTE !

DIO SU VIDA POR DIOS Y POR ESPAÑA

el día 13 de Julio de 1936

El Jefe Local del Movimiento invita a las Autoridades y entidades militares, civiles y eclesiásticas y al pueblo de Ceuta, al funeral que en sufragio de su alma, se celebrará el sábado día 13 a las 10 y 30 de su mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa.

Comité Económico Local

AVISO

Por el presente se comunica a todos los poseedores de cemento envíen antes de las 13 horas del próximo día 15 (lunes) una declaración jurada de las existencias en la que hagan constar la cantidad que de cada clase po sean.

Ceuta 11 de julio de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

Administración Principal de Correos de Ceuta

Por haber sufrido variación la salida del barco para Algeciras, se comunica que, a partir del día 10 corriente, las expediciones de correo para la Península, saldrán de esta Administración:

A las 9.45 mañana y 6.15 h. tarde. Seguirán recibiendo en esta Administración las expediciones procedentes de la Península:

A las 9.00 h. mañana y 5.30 h. tarde.

Los horarios de los correos para la Zona Protectorado son:

Salida: 11.00 h. mañana y 5 h. tarde.

Entrada: 9.00 h. mañana y 4 h. tarde.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 198.

VIAJEROS

En el vapor correo de Algeciras llegaron a esta ciudad en la mañana de ayer de paso para la Zona la señora Baronesa de Rostchild, acompañada de sus dos hijas, un secretario y su doncella.

Descansaron breves horas en el Hotel Atlante y seguidamente reanuda ron su viaje a Marruecos.

En la tarde de ayer vinieron en el vapor correo, Mr. Neuville, Cónsul de Francia en Gibraltar, en unión de su familia.

También llegó el industrial de esta plaza don Anibal Cañadas Moreno procedente de Ronda, y el médico don José González Díaz procedente de Madrid.

De paso para Larache el fotógrafo don Diego Géspedes Gil y para Tetuán don José Rodríguez Navarro.

De paso para La Línea de la Concepción estuvo en nuestra ciudad el oficial de Correos don Manuel Verdier Lorenzo procedente de Tetuán; para Madrid salió el médico de Larache don Carlos Rico Avello y para Cádiz el Maestro Nacional de Tetuán don Miguel Alvarez Pérez.

Cayetano de la Vega Díaz

MEDICO-OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras

EN CEUTA. - Consulta de 3 a 5. Falange Española 70, 1.º. Teléfono 417.

EN TETUAN. - Consulta de 11 y media a 1 y media. Lunes, Miércoles y Viernes. Sidi Mandri, 11, 1.º Tlf. 477.

Agradecimiento

Nuestro particular amigo, el que en ésta fuera Gestor Municipal y Secretario del Movimiento, camarada Eustasio Castellano, ha tenido la amabilidad de contestar con una cariñosa carta, a la sentida noticia que publicáramos con motivo del fallecimiento de su distinguida esposa.

De lamentar es, que la falta de espacio nos impida dar detallada nota de dicha misiva, pues en ella el señor Castellano refleja el dolor que la pérdida de su compañera le ha producido, y el gran cariño que profesa a este pueblo, que tanto le ha distinguido y tantas frases de consuelo le ha dedicado en estos momentos de tribulación.

Ruega el señor Castellano que comunique a todos cuantos le han manifestado su pesar, su agradecimiento ante la imposibilidad de hacerlo individualmente a cuantos por carta y telegrama le han dado pruebas de amistad y sentimiento, volviendo a reiterarle la expresión de nuestro pesar por tan irreparable pérdida.

Clínica de Urgencia

A las 15 horas del día de ayer fué asistido en la Clínica de Urgencia, Mohamed Benzú, de 60 años de edad, que presentaba herida contusa con hematoma en el izquierdo producida según manifestó, por atropello de un automóvil de la matrícula C. E. número 1491.

También fué curada a las 19 horas en la expresada Clínica la musulmana Astráman Ben Mohamed, de 50 años, natural de Ceuta, habitante en la Barriada del Príncipe, que padecía contusiones en diferentes partes del cuerpo que no se pudieron precisar por no haberse dejado reconocer, si bien manifestó le habían sido causadas al ser atropellada por un auto desconocido.

A causa de varios accidentes del trabajo fueron asistidos en dicho centro benéfico, Rafael Benitez González, de 26 años, habitante en Puntilla que tra bajando con el empresario Alfredo Martínez se produjo esguince en el pie derecho y Francisco Moreno Gallardo de 29 años, natural de Archido na que trabajaba para carga y descarga se ocasionó contusión en la región dorsal del pie izquierdo de pronóstico leve, salvo complicación.

Visita al Alcalde

Ha llegado a esta el nuevo Delegado del Servicio Nacional de Estadísticas don José Fernández de Villalta y Serrano.

Ayer acudió al despacho oficial del Ilustrísimo señor Alcalde don Fernando López Cantí, para cumplimentarle al tiempo que hace su presentación, siendo cariñosamente recibido, y felicitado por su nombramiento.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

Don Antonio Rallo

Falange Española, 39

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

BARACHOL

Insuperable contra la sarna. Curación garantizada sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Cura los granos, eczemas y enfermedades rebeldes de la piel. El medicamento más recetado por la clase médica. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

La Unión y el Fénix Español

Compañía Nacional de Seguros

(Fundada en 1864)

DOMICILIO SOCIAL UNICO: MADRID; ALCALA 43

Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Betuan

Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Camaradas que deberán presentarse el domingo día 14 a las 10 de la mañana en la Comarcal de Auxilio Social para la postulación de dicho día:

M.^a Antonia González Bonilla, Antonia Coronado, M.^a Angeles Colás Alegria, M.^a del Mar Acosta, Consuelo Mazo, Gregoria Cerón Vargas, Crisanta Herrada, Africa Cano, Trinidad Godoy Carbonell, Marina Montoya Estevez, Carmen Montaner Guesta, María Gómez Jordá, Dolores Sánchez de las Heras, Ramona Muñoz, Remedios Martínez Drissien, Salvadora Aranda, Carmen Mozo, María Díaz Borrego, Carmen Presentación, Isabel Borrego, Angeles Luque Mamas, M.^a Paz Regadera, Feliciano Rosón, Carmen López Martín, M.^a Jesús Rodríguez Gamero, Pilar Rodríguez Gamero, Pepita Mazo Amat, Amparo Plaza Herrero.

Tetuán 10 de julio de 1940.

MOLINO LAFFERTE

con piedras de 1'20 diámetro semi-nuevo, se vende. Razón Agencia "RAUDA"

Delegación de Fomento

Jefatura del Servicio Agronómico

AVISO

DON JOSE ABITBOL, vecino de Alcazarquivir, solicita autorización para instalar en dicha ciudad, en edificio de los herederos de Castiel sito en la calle Sidi Rais, un molino para la molienda de cereales.

La instalación con capacidad de 300 Kgs. a la hora, constará de: un molino de dos piedras artificiales de 1.10 mts. de diámetro, marca "FERTE", accionado directamente por un motor eléctrico "BROWN BOVERI" de 20 H. P.; y de un triturador de habas de un par de piedras verticales de 60 centímetros marca "LAFON", accionado directamente por un motor eléctrico "BROWN BOVERI" de 20 H. P.

En virtud de lo dispuesto en el artículo 3.º del vigente Reglamento de Industrias, el proyecto de instalación se hallará en la Secretaría de la Delegación de Fomento durante un plazo de veinte días, dentro del cual podrán formularse las reclamaciones a que hubiere lugar.

Tetuán, 25 de Mayo de 1940.

El Delegado,
P. A.
Joaquín Tamarit.

Café Las Campanas

El mejor de todos. Fuente diario
ALMACENES M. CARRION
O'Donnell, 9 TETUAN

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Alhajas

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

Al llegar ayer tarde a Lérida los restos del General Goded la C. N. S., la Organización Juvenil y un Batallón de Montaña con Bandera y música le rindieron honores

Lérida, 11. — A las 4'30 de la tarde han llegado los restos del ilustre General Goded.

La C. N. S. invitó al Comercio a que cerrara sus puertas durante la permanencia en ésta del cadáver del ilustre general. Una inmensa muchedumbre esperaba el féretro, presidida por las autoridades militares y civiles provinciales y locales. A ambos lados de la Avenida por donde entraron los restos, cubrían la carrera tres centurias de la C. N. S., dos de O. J. y un Batallón del Regimiento de Montaña número 16, de guarnición en la plaza, con bandera y música.

Inmediatamente que llegó el féretro, rezóse un responso. Dos camaradas de la Sección Femenina, de Falange, depositaron una monumental corona de flores naturales sobre el ataúd, con la siguiente inscripción: "La Falange de Lérida al General Goded".

Ofrecieron coronas igualmente la C. N. S., la Asociación de ex cautivos, el Ayuntamiento, la Diputación, la División 49, etc.

Escoltaban el féretro elementos motorizados del Ejército. Con el cadáver venía la viuda del ilustre general y su hijo, Manuel, teniente del Cuerpo Jurídico. — EFE.



Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 11. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ministerio del Aire. — Orden por la que se nombra Ayudante de campo del Excmo. señor Ministro, el Teniente Coronel don Carlos Martín Vara de Rey.

Nombrando Adjuntos Aeronáuticos en Berlín y Roma respectivamente a los Capitanes don Alvaro Serena y don Mariano Ureña Giménez Coronado.

Industria y Comercio. — Orden por la que se aumenta la subvención de la Compañía Transmediterránea por la prestación del servicio de comunicaciones marítimas de la Soberanía.

Educación Nacional. — Decreto por el que se crea en cada provincia el cargo de Jefe Provincial del Cuerpo facultativo y Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos.

Trabajo. — Orden por la que se

VARIAS NOTICIAS DEL EXTRANJERO

DIEZ MILLONES DE DOLARES DIARIOS Y MAS DE SEISCIENTOS EN TOTAL HA GASTADO EL GOBIERNO BRITANICO EN ADQUIRIR AVIONES NORTEAMERICANOS

Londres, 11. — El Ministro de la Provisión Aeronáutica, Lord Beaverbrook ha declarado en la Cámara de los Pares, que el Gobierno británico ha gastado más de diez millones de dólares diarios y más de seiscientos en total, desde la constitución de su departamento, en la adquisición de aviones norteamericanos. — EFE.

DECLARACION DE MANOILESCU, MINISTRO DE BUCAREST

Bucarest, 11. — El ministro de Negocios Extranjeros, Manoilescu, ha declarado: "Siguiendo su política de interpretación de sus verdaderos intereses y de la realidad europea, Rumania, estima que su presencia en la Sociedad de Naciones carece de fundamento". — EFE.

CRITICAN LOS PERIODICOS SUIZOS LA POLITICA QUE SE SUCEDE EN VICHY

Berna, 11. — Dos periódicos suizos critican los acontecimientos políticos que se suceden en Vichy.

"Suisse" dice que la propuesta de determinación de culpabilidad es prácticamente nula, ya que el mismo parlamento, en cuanto a órgano de la Constitución tiene su parte de responsabilidad especialmente cuando va a entorpecer la acción del Gobierno. El régimen parlamentario ha arrastrado a Francia a la ruina.

"La Gaceta de Lausanne" dice que la Asamblea que ha aprobado en el día de ayer el principio de una nueva constitución es el primero que lleva sobre sí la carga de la política francesa. — EFE.

convoca a concurso oposición para cubrir cuarenta y siete plazas de Inspectores Provinciales de Trabajo.

Gobernación. — Administración Central. — Convocando a oposición para el ingreso en el cuerpo de Inspectores de Farmacéuticos municipales.

Nuestras oficinas en Tetuán

A partir del día de hoy nuestras oficinas en Tetuán han quedado instaladas en la calle Muley Hassan, esquina a Consul Zugasti (carretera de Tánger) cerca de Auxilio Social.

Horas de oficina: de 9 a 1 y de 5 a 11, de la noche.
Teléfono 6-2-6.

LOTERIA NACIONAL

Madrid, 11. — Nota de los números premiados en el sorteo celebrado hoy:

Premiado con 120.000 pesetas
31.412.—Madrid.
Con 70.000 pesetas.
20.202.—San Sebastián, Barcelona, Pamplona, Madrid.
Con 30.000 pesetas
6.944.—Alicante, Barcelona, Málaga, Gandía.
Con 2.000 pesetas.
1.459 28.767 29.431 14.000 20 5.564
30.783 33.948 3.459 23.052 23.020 7.426
12.896 27.331 21.754.

SE ESPERA UNA REORGANIZACION DEL GOBIERNO PETAIN

Vichy, 11. — Se espera para fines de semana una reorganización del Gobierno Petain a base de concentración de poderes. — EFE.

EL DELEGADO ESPECIAL DEL GOBIERNO FRANCÉS, HA REGRESADO A PARIS

Vichy, 11. — El Delegado especial del Gobierno francés, cerca de la Administración Militar del territorio ocupado, León Noel, ha regresado a París, donde tomará inmediatamente posesión de su cargo.

Le acompañan sus dos colaboradores. — EFE.

AVIADORES ITALIANOS MUERTOS Y HERIDOS DURANTE LA GUERRA

Roma, 11. — El Alto Mando italiano publica las pérdidas en hombres en la Aviación desde el comienzo de la guerra. Son 76 muertos, 75 desaparecidos y 103 heridos. — EFE.

BAJA DE LAS ACCIONES DE LA INDUSTRIA INGLESA

Londres, 11. — Se ha registrado una gran baja en las acciones de la industria inglesa desde la derrota francesa. Las sociedades de las industrias y de sus sucursales en Francia y en otros países han experimentado grandes pérdidas. Algunas han sufrido una baja de más de cinco céntimos. El Gobierno hace la transferencia de valores extranjeros. La Bolsa de Londres pierde su carácter internacional por no poderse cotizar estos valores. — EFE.

DOS BARCOS TURCOS CARGADOS DE MINERAL SE REFUGIAN EN BARCELONA

Estambul, 11. — Todos los barcos turcos fletados por los ingleses y los franceses y que se encontraban en los puertos franceses, han regresado sanos y salvos en estos últimos días, exceptuando a dos de ellos, cargados de mineral turco que se han refugiado en Barcelona, donde permanecerán provisionalmente. — EFE.

VICHY ES OFICIALMENTE LA RESIDENCIA DEL GOBIERNO FRANCÉS

Vichy, 11. — Según anuncia la radio francesa la sede del Gobierno y del Parlamento ha sido fijada oficial y provisionalmente en Vichy. — EFE.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

EL FARO

VIERNES, 12 DE JULIO DE 1940

Comunicados oficiales de guerra

ALEMAN

Berlín, 11. — El Alto Mando del Ejército alemán comunica:

"Los éxitos de las fuerzas aéreas contra los convoyes ingleses, publicados en comunicados especiales, han tenido como resultado el hundimiento de un crucero de siete mil toneladas y cuatro barcos mercantes de veintidós mil toneladas en total.

Además un crucero y siete barcos mercantes, entre ellos un petrolero, han sido averiados tan gravemente o incendiados que hay que darlos por perdidos.

Además nuestros aviones de bombardeo han logrado grandes victorias contra los aeródromos en el Sureste de Inglaterra, contra las instalaciones marítimas del litoral del Sur y del Sureste y contra las fábricas de armamentos.

Los depósitos de municiones de Pembrok y los puertos de Plymouth y Swansea, han sido alcanzados de lleno y se han observado fuertes explosiones e incendios.

Igualmente los depósitos de carburos de Pembrok y Portland han sido incendiados.

Un ataque enemigo contra el aeródromo de Amiens-Clisay, con intervención de siete bombarderos ha sido causa de que fueran derribados los siete.

Con motivo de un ataque contra un convoy inglés en la Mancha, ha habido un combate aéreo en el que han sido derribados diez cazas enemigos.

En la noche del 10 al 11 de julio, el enemigo ha interrumpido sus vuelos sobre territorio alemán. En combate aéreo en la jornada de ayer han sido derribados treinta y cinco aviones enemigos, en total y un globo de barrera. Faltan siete aparatos alemanes.

En la guerra mercante contra Inglaterra, nuestros éxitos aumentan, debido a que nuestros submarinos tienen buenas bases. En las últimas seis semanas, hasta el día 8 de julio, han sido hundidas 600.000 toneladas de barcos enemigos. Se ha sobrepasado la cifra de cien mil toneladas por semana." — EFE.

ITALIANO

Roma, 11. — El Cuartel General de las Fuerzas Italianas ha facilitado el siguiente comunicado:

"En reconocimientos sucesivos practicados por nuestra parte, se ha podido comprobar que durante las acciones del día 9 en la zona de las Baleares, la aviación italiana ha averiado gravemente el acorazado inglés "Hood", de 31.000 toneladas. El portaaviones "Ark-Royal", ha sido alcanzado también por las bombas, haciendo explosión en el puente dos de grueso calibre, según se comprueba en las fotografías obtenidas sobre dicho navio.

Además, durante la batalla naval que tuvo lugar en el Mar Jónico, otro barco de línea inglés fué alcanzado de lleno por dos bombas de gran calibre. Continúan los reconocimientos para precisar los daños sufridos por el adversario, tanto durante los bombardeos de la aviación como por los barcos, efectuados al Sur de Creta.

Cesan las divergencias entre el Gobierno Petain y el de la Indochina francesa

Tokio, 11. — Según comunica la Agencia Domei han quedado terminadas satisfactoriamente las divergencias entre el Gobierno Petain y el de la Indochina francesa. El Gobernador General Castroux ha reconocido al Gobierno Petain. — EFE.

La base naval de Malta ha sido bombardeada violentamente durante la mañana y tarde de anteaer, provocándose incendios y explosiones, en los almacenes y a bordo de los navios anclados en el puerto. Tres aviones de caza enemigos han sido derribados por nuestros bombardeos. Dos de nuestros aviones no han regresado a sus bases." — EFE.

Desde un lugar de Italia, 11. — El Duce y Jefe Supremo del Ejército italiano ha dirigido a las fuerzas navales desde su Cuartel General el siguiente orden del día:

"Almirantes, Jefes de Estado Mayor y dotaciones de la Escuadra: las fuerzas navales de la Italia fascista, han sostenido victoriosamente en la jornada del 9 de julio su primera batalla con la escuadra inglesa en el Mediterráneo, frente a la Punta Stilo. La tentativa de maniobra británica en el Mediterráneo Central, ha fracasado antes de que el enemigo pudiera alcanzar los objetivos estratégicos que perseguía.

El valor constante de que habéis dado pruebas frente a una fuerza superior, ha enseñado al adversario, con los tiros precisos de nuestros cañones que nadie puede acercarse impunemente a las costas italianas.

Con los buques de superficie se han batido heroicamente los submarinos y los aviones de reconocimiento naval. El Pueblo Italiano se siente orgulloso de los resultados de esta primera batalla.

Os envío, con igual orgullo, mi felicitación." — EFE.

INGLES

Londres, 11. — El Almirantazgo ha publicado esta mañana, el siguiente comunicado:

"Se confirma que los barcos italianos "Cesare" y "Cavour" fueron alcanzados por varios disparos de nuestra flota. Varias granadas de 380 mm. de calibre hicieron explosión sobre la cubierta y sobre el casco de los citados barcos, a los que se han causado importantes averías. Otros dos barcos enemigos de muchas toneladas fueron también alcanzados por nuestro fuego. Los éxitos anunciados por el adversario como obtenidos en la batalla naval, son imaginarios, pues ni una sola de nuestras unidades navales fué hundida por el enemigo. Los barcos de guerra italianos de más velocidad que los nuestros lograron ponerse fuera del alcance de nuestros cañones. La mayor velocidad del adversario no deja lugar a dudas, acerca de cual de las dos escuadras no pudo dar alcance a la otra.

Por otra parte, se sabe que fueron destruidos por la flota que salió de Gibraltar, ocho aviones italianos y no cuatro como se anunció en el comunicado de ayer." — EFE.

Declara el Ministro de Negocios Extranjeros que Francia será UNA DEMOCRACIA

Nueva York, 11. — El "Chicago Daily News" publica una declaración hecha por el Ministro de Negocios Extranjeros de Francia, a su correspondiente.

El Ministro ha declarado que Francia seguirá siendo una democracia. En la nueva constitución el Presidente del Consejo será al mismo tiempo Jefe del Estado, con aumento de sus

Los ataques contra la marina británica constituyen el comentario principal de la Prensa de la mañana

Roma, 11. — Los señalados éxitos de la Marina de guerra y de la aviación italianas, en sus ataques contra la marina de guerra británica en el Mediterráneo, es el centro de los comentarios de la prensa romana de la

mañana.

Se pone especialmente de relieve el hecho de que los dos navios de línea italianos, el "Cesare" y el "Cavour", hayan contribuido de manera tan eficaz al éxito de la acción. — EFE.

Ni un solo soldado americano será enviado a Europa por los Estados Unidos

Nueva York, 11. — Los periódicos de la mañana comentan el mensaje del Presidente Roosevelt y expresan la seguridad de que los Estados Unidos no enviarán a Europa ni un solo soldado americano.

También comentan los gastos de la defensa nacional.

El "New York Times" dice: "No puede haber duda sobre la necesidad de que los Estados Unidos gasten una suma gigantesca para la defensa del país". — EFE.

BOMBAS SOBRE LAS COSTAS ORIENTALES

Londres, 11. — El Ministerio de Seguridad Interior comunica que aviones enemigos han arrojado bombas entre las costas orientales. Ha sido alcanzado un garage y varias personas han resultado muertas. Algu-

nos daños se han causado en una ciudad de la región Central de Inglaterra. Algunas personas han sido alcanzadas por pedazos de vidrios rotos. — EFE.

PROXIMA DESMOVILIZACION

Ginebra, 11. — Comunican de Vichy que el comandante del acorazado "Estrasburgo", regresado a Tolón después de la batalla de Orán, ha informado que el navio acababa de dejar el sitio donde estaba anclado después de los primeros cañonazos cuando

una bomba británica de grueso calibre fué a caer precisamente en el sitio que ocupaba el acorazado minutos antes, lo que demuestra que el bombardeo inglés había sido decidido y cuidadosamente preparado en todos sus detalles durante las seis horas de armisticio. — STEFANI.



Roma, 11. — Los medios italianos bien informados, declaran en relación con el hundimiento del vapor italiano "Rómulo", que el Comandante del navio lo ha hundido para evitar que cayera en poder del enemigo. — EFE.

Budapest, 11. — Han llegado esta mañana a Budapest el Presidente del Consejo, Conde Teleki, y el Ministro de Negocios Extranjeros, Conde Czaki. Hoy informarán al Regente Horthy sobre el resultado de sus entrevistas con Hitler y el Conde Ciano. — EFE.

Ankara, 11. — En los centros oficiales se desmienten las informaciones extranjeras sobre un supuesto ultimátum remitido por la U. R. S. S. a Turquía.

No solamente no se ha recibido ningún ultimátum, sino que por parte de la U. R. S. S. no se ha hecho ninguna reclamación a Turquía. — EFE.

Vichy, 11. — El Gobierno piensa organizar un plebiscito, inmediatamente después de promulgar la nueva constitución francesa. — EFE.

Vichy, 11. — La Asamblea nacional ha aprobado por una gran mayoría de votos los plenos poderes al Gobierno para que realice la reforma constitucional.

Con esta votación, el último Parlamento de la tercera república, ha votado su disolución. — EFE.

Vichy, 11. — Los plenos poderes del Gobierno Petain para redactar la nueva Constitución han sido aprobados por la Asamblea Nacional por 569 votos contra 80. — EFE.

Roma, 11. — Durante el ataque aéreo de ayer sobre Malta, fueron derribados dos aviones británicos. Por la noche tuvo lugar un nuevo ataque eficaz contra las unidades navales que se hallaban fondeados en la base. A bordo de un buque de guerra se observó un gran incendio, después de un bombardeo. Los aviones italianos regresaron sin novedad. — EFE.

Londres, 11. — El Almirantazgo británico publica un comunicado en que declara que algunas bombas lanzadas por un avión italiano han caído cerca de los barcos ingleses, pero que éstos no han recibido ningún golpe directo. — EFE.

Ginebra, 11. — Comunican de Vichy que el Gobierno francés ha decidido desmovilizar el 15 de julio a todos los agricultores y obreros del campo pertenecientes a las quintas anteriores a la de 1937, o sea a las de los nacidos en 1910.

Por otra parte los trabajadores de origen agrícola que estuviesen alistados en fábricas desde 1938 serán enviados a sus casas para reanudar sus antiguas actividades agrícolas. — STEFANI.

Washington, 11. — La detención de 16 japoneses por los marinos americanos en la zona internacional de Shanghai es considerada en los círculos políticos competentes como un incidente de carácter local. — STEFANI.